



Wir leben Tradition!



Wer wir sind

- gegründet im Jahre 1898 durch Pfarrer Martin Sinz mit Schützenhauptmann Anton Wagner
- Auflösung des Vereins in seiner damaligen Form im Jahre 1951 auf Grund von zwei Unfällen mit einer sogenannten „Axt“ und einem Gewehr mit „Ladehemmung“
- ab 1952 nur noch eine Fahensektion bestehend aus 4 oder 5 Mann (ohne Gewehre)
- Eingliederung in den Kameradschaftsbund Thal im Februar 1987, aber als eigenständige Formation

Was uns ausmacht

Im Gegensatz zu allen anderen Schützenvereinen in unserem Umkreis rückt unsere Schützenabordnung nur mit sogenannten „Säbeln“ aus und schießt an Fronleichnam mit einem mit Schwarzpulver geladenen „Böller“.

Wissenswertes

Positionen:

- Fähnrich
- Nebenfährliche
- Schützenhauptmann

- Ausrückungen zu besonderen Anlässen mit den Thaler Fahnenabordnungen
- Traditionsgemäße Ausrückung zu Fronleichnam

Für mehr Infos & Mitgliedschaft

www.thal.at > Vereine & mehr >
Schützenabordnung Thal

Neu in Thal? Unsere **Einladung** für Dich
und Deine Familie: Ein Mal ein Schütze sein
und mit uns ausrücken.